



El PSCyL tiende la mano a Mañueco para asuntos de interés comunitario

Pablo Fernández ve una victoria de Martínez Maillo en un proyecto «agotado y caduco»

VALLADOLID El PSOE de Castilla y León felicitó ayer a Alfonso Fernández Mañueco por su victoria en las primarias de su partido que le convierte en candidato único a la Presidencia de su partido en la Comunidad y afirmó que los socialistas estarán «en frente» en el proyecto de la derecha, pero tendió la mano para asuntos de interés comunitario.

Desde el respeto al proceso interno abierto por el PP de Castilla y León con la votación en urna de los afiliados, la secretaria autonómica de Organización, Ana Sánchez, explicó en declaraciones a Ical que lo primero es dar la «enhorabuena» al alcalde de Salamanca y desearle «éxito en su trabajo», siempre que «redunde en el beneficio de la Comunidad».

Sánchez advirtió de que el PSOE de Castilla y León «no combate» sobre las personas, sino sobre los proyectos que éstas representan, que recordó que en el caso del PP es la derecha, aunque confió en que puedan encontrar puntos de encuentro en asuntos de Comunidad, como consideró que ha hecho siempre su formación.

La 'número dos' socialista recordó que Fernández Mañueco es conocido y llega 15 años como secretario autonómico, aunque declinó avanzar en si se verá una línea más dura en el PP de Castilla y León, a la vez que tampoco entró en valorar la bicefalia con Juan Vicente Herrera. «Ahí está la hemeroteca para saber que en Castilla y León no ha salido bien», indicó.

«Lo importante es el proyecto político, el del PP no es el nuestro», recaló Sánchez, que observó, no obstante, que se abre «una oportunidad generacional para llegar a puntos de encuentro», aunque insistió en que siempre que redunden en el beneficio de Castilla y León. Deseó un «buen trabajo» al candidato y futuro presidente del principal partido y recaló que, desde proyectos distintos, tendrán «enfrente» a los socialistas, pero «al lado en asuntos si son buenos para la Comunidad».

El secretario general de Podemos en Castilla y León y portavoz de su grupo en las Cortes, Pablo Fernández, calificó ayer de «mala noticia» la «victoria de Mailló», como definió a que Alfonso Fernández Mañueco haya ganado las primarias del PP autonómico, al considerar que «evidencia un proyecto agotado, fracasado y caduco».

«El PP de Castilla y León carece de un proyecto y ha convertido a Castilla y León en un proyectorado de Mailló (coordinador nacional) y del PP nacional», valoró Fernández

en declaraciones a Ical que el alcalde de Salamanca sea el candidato único para relevar a Juan Vicente Herrera tras imponerse a Antonio Silván.

Fernández recaló que el cambio en la Comunidad pasa por Podemos y aseguró que su partido se va a «dejar la piel» para que el relevo de Herrera en la Junta no sea por una persona del PP, sino por un hombre o una mujer de la formación morada. «Podemos se centra en lo suyo, en ganar las elecciones», aseguró, para rematar que una «victoria de Mailló supondrá más despoblación, más desigualdad, más paro y más pobreza».

El portavoz de Ciudadanos en

Fuentes confía en que el PP se dedique a Castilla y León tras su proceso interno

las Cortes, Luis Fuentes, trasladó ayer su felicitación a Fernández Mañueco y confió en que esta formación, superado su proceso interno, preste atención a los asuntos públicos de la Comunidad.

Fuentes recordó que Ciudadanos ya manifestó, al iniciarse este proceso con la retirada de Juan Vicente Herrera, su «nuestro absoluto respeto a los procesos y decisiones internas de otros partidos, postura que hemos mantenido durante las últimas semanas».



Fernández Mañueco, ayer, recibiendo al Consejo Asesor de Alumni-Universidad de Salamanca. ICAL